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<４～５月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

部会長連絡会

開催日;5月13日（月）長野市役所10階講堂にて
・部会・ワーキンググループ年間計画や補助事業について共有・調整
・令和2年度補助事業計画について…各部会から事務局へ提出していく。
・代表・副代表の選出
その他、昨年度検討したサービスガイドの状況について市から報告。
質問：市がふくしネットにどんな検討を求めているか／ふくしネット全体の計画
はどうなっているか／障害者週間時の啓発イベントは行うのか・市の関わり方
等

開催予定日　未定

地域でいこう
委員会

開催日;5月23日長野市保健所にて　テーマ「年間予定及び今年度の取り組みに
ついて」
今年度1回目の地域でいこう委員会開催に先立ち、委員会執行部で市内精神科病
院3か所へご挨拶に伺った。その中で、執行部それぞれが様々な気付きや今後の
課題を感じ得ることができ、今回の委員会では病院挨拶の報告をもとに今年度取
り組むテーマを検討した。
その結果、今年度の大きなテーマは「病院と地域との連携」とし、病院はじめ関
係機関へのアンケート実施と各病院相談員を招いた意見交換会を実施することと
なった。

開催予定日　6月20日（木）
10：00～12：00
場所 長野市保健所
テーマ「病院・関係機関へのアン
ケートについて」

今年度第2号のふくしネット情報です。今年度のふくしネットフェスタ実行委員会を募集されます。執行部は一足先にどんな風に進め
ていくか一生懸命考えているようです。是非ご協力ください。他の部会も今年度どのように進めていくか鋭意考え中、検討中。部会
の様子やふくしネットフェスタ実行委員会の様子等、分かり次第ふくしネット情報に掲載していくので見てみてください。気になる
部会はご参加いただき、実際の様子をお確かめください！

開催予定日 7月2日（火）
13：30～15：30
場所 市役所第2庁舎10階203
テーマ「何があるかな？社会資
源！)」

ケアマネ
連絡会

開催予定日 6月5日・12日・
19日・26日（水）
10：00～12：00
場所
6/5（ふれあい福祉センター）
6/12・19・26（ハーモニー桃
の郷）

開催日:5月8日・15日・22日・29日（水）ハーモニー桃の郷にて
＊1週目：療育コーディネーター、発達障がいサポートマネージャー、就業・生
活支援センターに参加いただき、地域課題の検討方法について等検討。今後も継
続の予定
＊地域課題の抽出・検討について　＊ふくしネットについて
＊長野県障がい者相談支援体制機能強化会議の報告
＊長野圏域自立支援協議会連絡会（旧：長野圏域障がい者総合支援センター連絡
会）について ＊相談支援従事者初任者研修（特にインターバル実習）について

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会

開催日:５月７日(火)長野市役所第2庁舎10階201にて　テーマ「ケースワー
カーさんと話そう！！～何でも聞いてみよう♪～」
※今年度の連絡会執行部の紹介。開催頻度について。　※支給量緩和について
※障害福祉課ケースワーカーと話そう！
・ケースワーカーを交え6グループでグループワーク(30分3セット)

当事者部会

開催日:昼の部…5月28日（火）夜の部…５月２０日（月）テーマ「今年度の年
間計画」
◎今年度の執行部の承認
◎今年度の年間計画の確認：主な活動内容①昼夜同じ内容で月２回開催②合同交
流会、公開講座を行う。③ふくしネッフェスタへの参加
④県の「障害者権利条例」についての情報収集⑤災害マニュアルの作成（来年度
に向けて）

【昼の部】開催予定日
6月18日(火)13:30～15:30
場所 長野市障害者福祉センター
【夜の部】開催予定日
6月10日(月)18:30～20:30
場所 市役所
テーマ「交流会について」

開催日:5月16日（木）ハーモニー桃の郷3Ｆにて　テーマ「はたらく」
a 長野市内企業の障害者雇用率のアップ
　・第4回　企業懇談会実施の検討　内容や事例発表企業が決定
b.支援員のスキルアップ
　・工賃アップの仕方
c.就労アセスメントの質の向上
　・就労アセスメント研修会の検討
　　　周知範囲の設定・周知内容の構成・周知から開催までのマップの設置

開催報告

しごと部会

開催予定日 6月13日（木）
場所 ハーモニー桃の郷3Ｆ
テーマ「はたらく」
サブテーマ「障害者雇用率のアッ
プ」「支援員のスキルアップ」
「就労アセスメントの質の向上」
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部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

☆当事者部会「ほっこり話　2019」☆

開催報告

○ケース１　Ｔさん（電動車いすユーザー）
東京に花見に行った帰り道、夜8時半頃、予定以上に走行距離が多くなってしまい、自宅の手前１００ｍのところで電動車椅子のバッ
テリーが上がってしまいました。途方に暮れていたところ通りかかった中学生男子5～６名が「大丈夫ですか？」と声をかけてくれま
した。事情を話すと家まで車いすを押してくれ、家の中で自宅用車いすに移乗するまで見守っくれ、大変助かりました。
○ケース２　Ｍさん（発達障害）
私は発達障害の影響か、突然電池が切れたように考えることも動くことも出来なくなることがあります。そんなときはだいたい救急
車を呼ばれ、困ってしまうことが多いです。先日、そんな状態で公園のベンチで休んでいたところ、声をかけてくれた人が私の症状
を理解してくれたのか、救急車を呼ばず、思考が止まった私の代わりに家に帰るまでの行動をわかりやすい言葉で整理してくれ、そ
の後無事に家に帰れました。
○ケース３　Ｎさん（発達障害）
東京の地下鉄では最近、障害者の方が電車に乗り込むときに、乗車から下車駅までの誘導を放送で伝えている。
○ケース４　Ｈさん（電動車いす）Ｎさん（手動車いす）Ｋさん（片麻痺）
連休中３人で、長野駅近くでランチを楽しんだ後、空中連絡通路（ドンキホーテのあるビルから駅ビルにかかる通路）を使って駅ビ
ルに入ろうとした際、ちょうど駅ビルから出ようとしていた初老のご夫婦と30才代ぐらいの男性が、お願いする前に駅ビル側のとて
も重い扉2枚を開けてくれ、スムーズにビルの中に入れました。お一人は通り過ぎた後わざわざ戻り、手伝ってくれました。

当事者部会では毎回、障害当事者が体験したほっこりしたお話を共有しています。今年度はそんな話を皆様にも
随時お届けしたいとのことで、当事者部会より情報提供です。

運営委員会

開催日;5月24日（金）長野市役所にて
○年間計画について
・全体協議会　10月・3月開催予定。課題に感じることや要望等取りまとめ、
10月全体協議会で報告したい。
・課題は長野市の課題に絞って検討し、解決に向けたい。ケアマネからの課題出
しや、運営委員会が部会等から繋いでいき、課題を抽出する。
・障害者週間について
　講演会部分はふくしネットフェスタと合わせて行う。啓発として12月障害者
週間時にチラシ配布等検討したい。
○補助事業計画書・部会年間計画について確認。
○部会担当運営委員決め
○課題について
・課題の書式検討。
・担当運営委員と市担当者、部会執行部でしっかり協議していく。
○虐待防止・権利擁護指導者養成研修受講者推薦について
○成年後見支援センター運営委員推薦について
○通所施設説明会開催について
○今後の相談支援体制強化検討会の進め方確認

開催予定日　6月25日（火）
10：00～
場所未定


